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CANDIDAT (À L’ÉLECTION DES 
ADMINISTRATEURS DE L’AGA 2019) : 
M. STÉPHANE RIVEST 
	    
POSTE VISÉ : 
TRÉSORIER 
 
 
BIOGRAPHIE 
 
Stéphane Rivest, CPA auditeur, CA, titulaire d’une 
maîtrise en gestion de projet 
 
Titulaire d’un permis de comptabilité publique et d’une maîtrise en gestion de 
projet, j’ai plus de 25 ans d’expérience comme comptable et auditeur. Je travaille 
actuellement pour Services publics et Approvisionnement Canada. Très impliqué 
dans mon milieu depuis des années, j’ai siégé à de nombreux conseils 
d’administration : j’ai été notamment trésorier et président du comité d’audit des 
Centres jeunesse de l’Outaouais, trésorier de l’Association canadienne des 
programmes de ressources pour la famille et membre du comité des finances de la 
Société Parkinson Canada. En outre, je suis bénévole et membre du conseil 
d’administration de Karaté Québec depuis 10 ans. J’apporte au conseil 
d’administration de Karaté Canada des années d’expérience professionnelle, 
notamment en gestion de projet, une éthique personnelle et professionnelle 
rigoureuse, ainsi qu’un souci de transparence et de communication. 
 
PLATEFORME 
 
Karaté Canada se trouve à la croisée des chemins. La capacité opérationnelle des 
services administratifs présente de sérieuses lacunes, ce qui complique directement 
la production des rapports financiers mensuels, la réalisation des contrôles diligents 
sur les questions financières et la planification d’événements. Si je suis réélu en 
tant que trésorier, je consacrerai les trois prochaines années à stabiliser les 
fonctions de comptabilité, de gestion financière et d’information financière afin que 
nous ayons les renseignements nécessaires pour fonctionner efficacement, et que 
nous puissions mieux gérer notre facturation et nos comptes débiteurs auprès des 
athlètes. Nous éviterions ainsi de nous retrouver avec des débiteurs datant de 
plusieurs mois, comme nous l’avons vécu dans la dernière année.  
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Par ailleurs, je veillerai à la fondation d’un comité d’événements permanent, au sein 
duquel je siégerai, pour améliorer la planification de la tenue d’événements et de la 
participation de l’équipe nationale aux compétitions internationales conformément 
à ses Critères de sélection. Nous serons ainsi en mesure de communiquer d’avance 
les exigences en matière de participation et de déplacement, de sorte que les 
athlètes tout comme les entraîneurs et les délégués de Karaté Canada puissent 
mieux organiser leur emploi du temps et commencer plus tôt leurs préparatifs. En 
plus, notre gestion budgétaire et financière s’en trouvera améliorée.  
 


